
ISTITUTO COMPRENSIVO RITA LEVI MONTALCINI

Via Garibaldi, 109,

Missaglia (LC)

Verbale n. 11

del Consiglio di Istituto - 27/05/2021 - a.s. 2020/21

Il giorno 27 maggio ’21, alle ore 21:00 in videoconferenza, si riunisce il Consiglio dell’Istituto “Rita Levi
Montalcini” per discutere il seguente O.d.g.:
1. Approvazione Conto Consuntivo E.F. 2020;
2. Accettazione donazioni a.s. 2020/21;
3. comunicazioni del Presidente e del Dirigente Scolastico;
4. Varie ed eventuali.

Componente
genitori P A Componente

docenti P A Componente
ATA P A

Comi Antonio X Crippa M. Grazia X Bolotta Anna X

Comi Simona L. X Deriu Loredana X Mariani
M.Teresa

X

Maran Stefano X Fumagalli Rita X

Pozzi Fabiano X Bianco Maria X

Pulici Cristina E. X Rossi Angelo G. X

Reitano Maddalena X Trabucchi Paola X

Fiore Maria Domenica X Gargantini Federica X

Trabattoni Valentina X Redaelli Maria Luisa X

Presiede il Presidente: Pozzi Fabiano

Verbalizza il docente Fumagalli Rita.

In attesa del Presidente, il quale ha comunicato che arriverà con possibile ritardo alla riunione per
problemi di lavoro, apre la seduta il vice presidente Trabattoni Valentina.

Constatato il numero legale, il vice Presidente dichiara valida la seduta.

Il Consiglio ha inizio alle ore 21.00

Prima di iniziare, il Dirigente Scolastico ringrazia i componenti del Consiglio per aver prontamente
accettato l’invito alla presente riunione, nonostante i tempi stretti di convocazione dettati dall’esigenza di
essere approvato entro il 30 Maggio.

1. Approvazione Conto Consuntivo E.F. 2020.
Espone il Conto Consuntivo il Direttore dei servizi generali e amministrativi, Mastrolia Maria, invitata alla
riunione. Premette che il Piano Finanziario ha già ricevuto l’approvazione dei Revisori dei conti con esito
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favorevole. A causa dell’emergenza COVID, non è stato possibile realizzare molti progetti. Inoltre molte
attività sono state incrementate da finanziamenti finalizzati alla dotazione di strumenti tecnologici. Gli
avanzi sono stati distribuiti nell’anno solare 2020. Sono stati inseriti anche: i finanziamenti europei grazie
alla partecipazione dei PON; i finanziamenti degli enti locali attraverso il diritto allo studio; i contributi
privati versati da genitori o associazioni. Il Direttore dei servizi analizza e presenta il conto nel dettaglio
relativo alle entrate e alle spese come da prospetto allegato (allegato n.1).
Infine anticipa che entro il 30 giugno sarà necessario convocare un Consiglio d’Istituto per
l’approvazione delle variazioni in bilancio. Il conto consuntivo verrà pubblicato sul sito in amministrazione
trasparente.

DELIBERA N 85 DEL 27/05/2021

VISTI gli artt. 22,23 e 24 del Decreto Interministeriale 28 agosto 2018 n. 129;
VISTA la documentazione predisposta dal Direttore S.G.A. entro i termini previsti dalla normativa e dalle
note successive che ne hanno prorogato i termini;
VISTA la relazione dei Revisori dei Conti giunta per via telematica, con la quale esprimono parere positivo

DELIBERA

all’unanimità l’approvazione del Conto Consuntivo dell’E.F. 2020 così come predisposto dal Direttore,
contenuto nell’apposita modulistica. (Allegato n.1).
Pertanto, si dispone la pubblicazione all’Albo e l’inserimento nel sito Web del presente atto, con tutta la
documentazione allegata (modelli predisposti dal Direttore, parere del Collegio dei Revisori) e si invia il
Verbale del Collegio dei Revisori e la documentazione prevista dal Regolamento di contabilità all’Ufficio
Scolastico Regionale e alla Ragioneria Provinciale dello Stato.

2. Accettazione donazioni a.s. 2020/21.
Il Dirigente Scolastico informa che ci sono state delle donazioni da parte di associazioni e da parte dei
privati. Poiché secondo l’Articolo 629 del Codice Civile (R.D. 16 marzo 1942, n 262) aggiornato al
28/02/2021 gli istituti possono accettare donazioni, precisa che la donazione di beni mobili inventariabili
sarà destinata, dal D.S. o dal Consiglio d’Istituto, tenendo conto delle necessità della Scuola.

Molte donazioni sono state effettuate dall’Associazione FUORICLASSE che accoglie ogni nostra necessità.
Precisamente l’associazione ha donato: un monitor multimediale nel Plesso L. Da Vinci; strumenti musicali
quali ukulele  e tastiere per alunni scuola secondaria, un carrello mobile per laboratorio informatico per il
Plesso Primaria di Monticello (i PC sono stati acquistati dalla Scuola);dei software; la piattaforma
GoToMeeting. Il Dirigente precisa che verrà predisposta una rendicontazione per rendere trasparente ai
genitori l’operato dell’Associazione Fuoriclasse al fine di sensibilizzare i genitore e ampliare l’adesione
all’associazione.

Un genitore di Maresso inoltre ha donato due Lim con due PC.

DELIBERA N 86 DEL 27/05/2021

VISTI l’Articolo 629 del Codice Civile (R.D. 16 marzo 1942, n 262) aggiornato al 28/02/2021;
VISTA l’art. 10 del D.lg. 16.04.1994 n. 297, riguardante le proprie competenze;
VISTO l’art. 45 comma 1 lettera a) del Decreto 28 agosto 2018 n. 129;

DELIBERA

all’unanimità l'accettazione dei seguenti beni che verranno inseriti nell’inventario:
un monitor multimediale nel Plesso L. Da Vinci;

strumenti musicali quali ukulele  e tastiere per alunni scuola secondaria,

un carrello mobile per laboratorio informatico per il Plesso Primaria di Monticello (i PC sono stati acquistati
dalla Scuola);

dei software;

la piattaforma GoToMeeting.
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3. comunicazioni del Presidente e del Dirigente Scolastico.

Il Dirigente informa che
- oggi è stato firmato l’accordo con l’amministrazione comunale di Missaglia per gli interventi di semplice
manutenzione. Sarebbe auspicabile una collaborazione con i genitori coordinati dall’associazione
Fuoriclasse in modo che gli interventi di manutenzione siano personalizzati a seconda delle necessità
dei vari plessi;
- ad oggi sono pervenute solo due richieste in merito al comodato d’uso per sussidi didattici nonostante
conosciamo la presenza di reali necessità. Verrà predisposta una nuova circolare per gli studenti di
classe prima e seconda secondaria dove si invitano le famiglie bisognose a fare la richiesta. Chiede ai
genitori presenti di usare vari canali per informare i genitori bisognosi di questa possibilità;
- sono state presentate le candidature per i PON; alcuni progetti sono stati già valutati e dobbiamo
aspettare la graduatoria definitiva. per altri siamo in attesa di risposte dal Ministero.

4. Varie ed eventuali.

- Il Dirigente informa che presso la scuola secondaria L. Da Vinci di Missaglia, proprio questa
mattina, è successo un fatto grave: uno studente, durante il cambio dell’ora, è scappata dalla
scuola approfittando del cancello aperto. I compagni di classe hanno informato i docenti che era
intenzione del minore raggiungere la stazione ferroviaria più vicina, a Besana Brianza. Qualcuno
ha pensato alla possibilità di un suicidio in stazione, le dinamiche non sono chiare. Una volta
ritrovata dai carabinieri, è stata subito chiamata l'ambulanza e lo studente è stato ricoverato in
neuropsichiatria di Lecco. E’ stata quindi emanata una circolare per la chiusura dei cancelli
organizzando l’entrata delle macchine dei docenti relativamente alla sola prima ora. Verrà
pianificato un intervento di manutenzione straordinaria per i cancelli e le entrate.
Il presidente Pozzi chiede se il rischio di emulazione da parte dei compagni è presente. Il
Dirigente Scolastico risponde che con la dott.ssa Brivio, psicologa dell’istituto, si sta pianificando
un intervento immediato perché purtroppo il rischio è presente. La sig.ra Trabattoni chiede se la
scuola rischia un’eventuale denuncia.Risponde il Dirigente che, solo nel caso fosse successo
qualcosa ,avremmo potuto rischiare la culpa in vigilando. La signora Reitano afferma che non ci
sono le condizioni.Sarà necessario continuare la sensibilizzazione dei genitori a partecipare a
tutte le forme e le iniziative messe in campo per la prevenzione.

- La docente Fumagalli Rita comunica che, si è concluso il percorso di Istruzione Domiciliare nei
confronti di un’alunna di classe prima affetta da malattia oncologica. Con grande commozione
esprime la grande gioia nell'aver visto la piccola poter riprendere le lezioni scolastiche in presenza.
Sono state messe in campo tutte le procedure igienico-sanitarie necessarie e i compagni di classe
un’accoglienza eccezionale.

Non essendoci altri punti all’o.d.g., la seduta è tolta alle ore 22.45

Letto, approvato e sottoscritto.

Missaglia, 31/05/2021

Il segretario Il Presidente
Fumagalli Rita Pozzi Fabiano
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